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Delibera n° 1 COMUNICAZIONI 

 Accolta richiesta avanzata dalla Federazione Ciclismo per chiedere verifiche 

presso gli Uffici competenti a pratiche amministrative e stato delle autorizzazioni 

in merito al campo sportivo di Borgo Maggiore 

 **************** 

Delibera n° 2 CONTRIBUTI ORDINARI 2024 

 Revocata la proposta di ripartizione del Contributo Ordinario 2024  

 **************** 
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Comma 1) COMUNICAZIONI 

 

Il Segretario Generale dà lettura di una nota giunta dalla Federazione Ciclismo 

in merito all’affidamento in gestione del campo sportivo di Borgo Maggiore nella quale vengono 

chieste delucidazioni e una verifica di un’eventuale conformità edilizia dello stabile destinato ai 

nuovi spogliatoi e ingresso parcheggio lato sud. 

Riferisce che, a seguito del sopralluogo congiunto effettuato con l’Ufficio Tecnico 

CONS, è stato riscontrato che la costruzione del blocco dei nuovi spogliatoi è stata completata solo 

per la parte strutturale: l’annessa scala di accesso all'impianto è invece apparentemente finita e 

funzionante. Tale stato è compatibile con le necessità d'uso della struttura da parte della Federazione 

poiché un accesso diretto all'impianto dal parcheggio garantisce la piena sicurezza agli utilizzatori 

del campo evitando il pericoloso percorso ai margini della strada, essendo privo di marciapiede per 

l'ingresso dal cancello lato rotonda. Precisa che la Federazione non richiede l’uso dei nuovi locali 

come spogliatoi, ma solamente quale deposito.  

Pertanto, a questo scopo e al fine di poter accedere al campo sportivo tramite 

l’edificio rustico e con l’utilizzo della scala interna, sollecita una verifica presso gli Enti competenti 

e se l'utilizzo parziale della struttura allo stato rustico sia compatibile con le pratiche edilizie 

approvate e se siano state espletate tutte le formalità burocratiche e rilasciate le conformità edilizie 

necessarie per il loro eventuale utilizzo. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della richiesta e demanda al Responsabile 

Tecnico, Arch. Patchamanov di effettuare le opportune verifiche presso gli Uffici competenti e sulla 

possibilità d’utilizzo almeno della scala interna e possibilmente di un vano da adibire a stoccaggio 

di materiali e attrezzature, come richiesto dalla Federazione Ciclismo.  

[del. 1] 

Il Relatore informa della nuova ordinanza n. 14/2024 del Capo della Protezione 

Civile, con la quale dispone la modifica/proroga della precedente Ordinanza n.10/2024 relativa agli 

spogliatoi dell'impianto sportivo di Montegiardino, che differisce l'interdizione dell'edificio eccetto 

alcuni locali ai quali è consentito l'accesso esclusivamente agli arbitri in occasione delle partite e 

dietro il costante monitoraggio del dissesto da parte dell’AASLP e sino a fine settembre 2024, 

termine entro il quale dovrà essere messo in cantiere l'intervento di consolidamento/ripristino 

necessario. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 

Il Segretario Generale annuncia, infine, di aver ritirato in data odierna un 

secondo ricorso presentato alla Giustizia Sportiva di I grado dal sig. Gian Luigi Lazzarini, tesserato 

alla Federazione Sammarinese Tennis, avverso la deliberazione dell'Assemblea Generale della FST 

dell'8 maggio 2024 e relativa all'approvazione del nuovo Statuto Federale e al mancato accesso agli 

atti come da richiesta formulata dal ricorrente in data 18 giugno 2024. 

Il Comitato Esecutivo prende atto.  
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in data  2 luglio 2024  Delibera n. 2 
 

Comma 2) CONTRIBUTI ORDINARI 2024 

 

 

Il Relatore distribuisce una nuova e aggiornata tabella di ripartizione del 

Contributo Ordinario 2024 calcolata sui dati forniti dalle Federazioni sportive e sui quali l’Ufficio, 

compatibilmente con lo scarso tempo a disposizione, ha effettuato verifiche parziali. 

Unitamente alla tabella posta agli atti, è stato predisposto un documento con la 

raccolta dati relativi all’anno 2023 e afferenti a ciascuna FSN/DSA relativamente a ogni Parametro. 

Si apre la discussione e al termine di un vivace confronto, viene accolta la 

proposta scaturita durante il dibattimento, ovvero di ritirare la proposta di ripartizione del 

Contributo Ordinario 2024, come posto in discussione all’O.d.g. dell’imminente seduta del 

Consiglio Nazionale.  

Il Comitato Esecutivo dispone di un’ulteriore e più approfondita verifica dei dati 

depositati all’Ufficio, in particolare delle condizioni di calcolo del numero degli atleti agonisti 

segnalati per tale parametro, che da solo rappresenta il 20% in base alla nuova declinazione dei 

parametri per il calcolo del contributo ordinario, ovvero che:  

“La definizione di ATLETA AGONISTA viene presa dal regolamento della Federazione 
Internazionale o Italiana. Ogni ATLETA nel corso della stagione agonistica abbia 
partecipato a minimo tre competizioni agonistiche ufficiali (Calendario Federale o Ente di 
Promozione CONI, Campionato Italiano o equivalente o competizione a calendario della 
Federazione Internazionale.)”  

Oltre alla condizione, come indicato anche per il Parametro 2 (Iscritti) che i 

soggetti siano cittadini sammarinesi, stranieri residenti o con il solo permesso di soggiorno. 

Il Comitato Esecutivo delibera di ritirare la Tabella contenente l’attuale proposta 

di distribuzione del Contributo Ordinario 2024, rinviando ogni decisione in merito a seguito 

dell’esito conforme della verifica supplementare disposta nella seduta odierna. [del. 2] 

Il Segretario Generale fa presente che sarà necessario impegnare risorse umane 

al di fuori dell’attuale assetto di personale a disposizione, tenuto conto dell’imminente 

partecipazione ai Giochi Olimpici di Parigi, della pausa estiva e dell’approntamento della prossima 

edizione di Sportinfiera, con l’indispensabile coinvolgimento della Commissione Tecnica al 

riguardo. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 20:50. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 


